

ENTREGADAS POR EL GOBIERNO REGIONAL

Longaví refuerza su sistema de salud con dos nuevas ambulancias

Aporte. Los vehículos de emergencia son de mucha ayuda, en una comuna con problemas de conectividad.

LONGAVÍ. Se trata de un par de vehículos de emergencia completamente equipados, para el SAPU de la comuna, lo que significó una inversión aproximada de 90 millones de pesos, financiados a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional. La ceremonia se llevó a cabo en la plaza de la comuna y fue encabezada por la

gobernadora regional, Cristina Bravo Castro, y el alcalde Jaime Briones. En un acto simbólico, las llaves de las ambulancias fueron entregadas a la consejera regional Viviana Landaeta, quien representó a la comuna durante la actividad. Los móviles se suman a la flota existente y buscan reforzar la atención de emer-

gencias, en una zona marcada por su alta ruralidad y grandes distancias entre los sectores. "Sabemos que estas ambulancias son un instrumento fundamental para la comuna. Aunque esperamos que no se necesiten utilizar frecuentemente, es importante estar preparados. Seguiremos trabajando para que a Longaví no le falte



Autoridades destacaron aporte de los vehículos para la comunidad.



El alcalde Jaime Briones, subrayó la importancia de esa entrega para su comuna.

nada", señaló Cristina Bravo.

"MEJOR SERVICIO"

Por su parte, el alcalde Jaime Briones subrayó la importancia de esa entrega, para una comuna que, debido a su geografía, enfrenta desafíos únicos en términos de conectividad y acceso a la salud.

"Estas dos nuevas ambulancias de alto estándar,

nos permitirán entregar un mejor servicio en la atención primaria de salud. Como administración, seguiremos gestionando proyectos que contribuyan a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos", expresó.

Con la entrega, se busca mejorar la capacidad de respuesta del sistema de salud local, considerando que la flota actual cuenta

con cinco ambulancias, de las cuales tres han cumplido su vida útil y dos se encuentran en malas condiciones.

El compromiso de las autoridades regionales y comunales, permite avanzar en soluciones concretas que beneficien directamente a los habitantes de Longaví, asegurando mayor cobertura y rapidez en los traslados de emergencia.